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日頃は商工会女性部に於いてごtll力、ご指導いただきありがとうございます。微力な

がら6年間部長として任命させていただきましたが、この度退任することになりました。

部員の皆様には大変お世話になりました。

お陰様で、たくさんの部員と接する機会が増え、充実 した日々を過ごすことが

できました。

人のやさしさ・思いやり。お叱りなどいろいろな愛情があるものと、つくづく感じる

ことができました。

今ではとても貴重な経験をさせていただいたことに感謝いたします。

今後とも、後任部長をはじめ、日進Jj商工会女性部が益々発展活躍されることを祈念

して、簡単ではございますが、私の最後のあいさつとさせていただきます。

6年 間あ りがとうございました。
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たくさんのことがあった2年間でした力`、あっという間の 2年間でした。

その中で たくさん学ばせていただきました。

女性部のみなさんは、本当に真摯に、ひたむきに多くの活動をこなされていて、だか

らこそ、しっかり伝統も引き継がれていているんだなと思いました。

「縁の下の力持ち」的存在とよく言われますが、29年 10月 、商工会女性部全国大会

に下呂まで研修に行きました。

他の市町の発表を聴き、すごいパワーに圧倒されまた、強いつながり意識があると感

じました。

これは、女性部として関わらなければ出来ない貴重な体験だったと思います。

女性部副部長という大任もしっかりと果たせないままではありますが、部長をはじめ、

たくさんのみなさんに支えていただいき、またたくさんの方とお矢‖り合いになれた素晴

らしい2年間でした。

これからも、商工会の一員として、中小企業の一経営者として、また市民の一人として、

いただいた「ツナガリJを大切にして、

この地域の商工業の発展に及ばずながら関わっていきたいと思っています。
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